

BEDINGUNGEN BEI DEN VELOBÖRSEN

1. PRO VELO Valais/Wallis stellt eine Struktur für den Kauf/Verkauf von Velos zur Verfügung. Sie wird nicht Eigentümerin der zum Verkauf angebotenen Fahrräder. Dieser erfolgt auf ausschliessliches Risiko der Person, die das Velo mitgebracht hat.
2. PRO VELO Valais/Wallis ist nicht verantwortlich für Diebstahl, Verlust oder Schäden jeglicher Art.
3. PRO VELO Valais/Wallis ist nicht verantwortlich für den Zustand der Velos. Sie berät die Käufer/innen und Verkäufer/innen nach bestem Wissen und Gewissen, aber es obliegt letztlich den Teilnehmer/innen, die üblichen Kontrollen vorzunehmen.
4. Ab 5 zum Verkauf angebotenen Velos müssen sich die Verkäufer/innen mindestens 2 Tage im Voraus bei PRO VELO Valais/Wallis anmelden (info@pro-velo-valais.ch).
5. PRO VELO Valais/Wallis lehnt den Verkauf von Velos aus Regionen ausserhalb des Kantons Wallis ab.
6. PRO VELO Valais/Wallis akzeptiert maximal 20 Velos, die von der gleichen Person zum Verkauf angeboten werden, darunter maximal 5 identische Velos. Am Tag der Börse kann der/die Verantwortliche vor Ort die Höchstzahl der zum Verkauf angebotenen Velos pro Person je nach Andrang und dem für den Verkauf zur Verfügung stehenden Raum reduzieren.
7. PRO VELO Valais/Wallis behält sich das Recht vor, die Identität der Personen, die ein Velo zum Verkauf anbieten, zu überprüfen.
8. PRO VELO Valais/Wallis behält sich das Recht vor, den Verkauf von Material abzulehnen, dessen Zustand oder Qualität offensichtlich zu sehr zu wünschen übrig lässt, oder vom Kauf abzuraten.
9. PRO VELO Valais/Wallis hält sich das Recht vor, Fahrräder, deren Herkunft unklar erscheint oder die umstritten sind, jederzeit von der Börse zurückzuziehen. Das Velo wird in jedem Fall an die Person zurückgegeben, die es gebracht hat.
10. PRO VELO Valais/Wallis behält sich auch das Recht vor, die Polizei zu informieren, ist aber nicht dazu verpflichtet.
11. Sofern nicht anders angegeben, erhebt PRO VELO Valais/Wallis 10% auf jeden Veloverkauf.
12. Die am Ende der Börse nicht zurückgenommenen Fahrräder werden an Vereinigungen gespendet, die gebrauchte Fahrräder restaurieren.